

Romande Energie tritt 20'000 Aktien ab und erwirbt ebenso viele

Morges, 10. Mai 2013

Romande Energie Holding SA tritt 20'000 eigene Aktien an Dritte ab und erwirbt ebenso viele von Alpiq. Dazu wird die Kaufoption ausgeübt, die Alpiq im Dezember 2012 eingeräumt hat. Die Parteien haben vereinbart, über die Identität der Dritten und die mit diesen Transaktionen verbundenen Kaufpreise Stillschweigen zu bewahren.

* * * * *

Hinweis an die Redaktion

Gemäss der Richtlinie der Schweizer Börse (SIX) zur Ad hoc-Publizität wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten versandt.

* * *

Kontakt

Manon Chevallier

Kommunikationsabteilung

Tel.: +41 (0)21 802 95 73

Mobile: +41 (0)79 596 45 80

E-Mail: manon.chevallier@romande-energie.ch

Die Gruppe Romande Energie in Kürze

Die Gruppe Romande Energie ist der bedeutendste Stromlieferant der Westschweiz. Über ihre Gesellschaft Romande Energie Commerce deckt sie den Strombedarf von mehr als 300'000 Endkunden (insgesamt rund 500'000 Personen) in 300 Gemeinden der Kantone Waadt, Wallis, Freiburg und Genf. Zu ihren Kernaktivitäten zählen die **Erzeugung**, der **Vertrieb** und die **Vermarktung** von Strom. Die Gruppe hat die folgenden Prioritäten: Erbringung von qualitativ hochstehenden Leistungen für ihre Kunden und Gewährleistung einer zuverlässigen, nachhaltigen und wettbewerbsfähigen Stromversorgung, Entwicklung der Eigenproduktion, in erster Linie durch Investitionen in neue erneuerbare Energien, sowie Förderung von innovativen Lösungen im Bereich der Energieeffizienz.

Weitere Informationen zur Gruppe Romande Energie unter www.romande-energie.ch